

L'Echo Républicain, 11 février 2012

Edition : 11/02/2012 08:50:00
Catégorie : Actualités Régionales
Fichier : p014-6-31242-24120211-24434888.pdf
Audience : 8800

Les associations des collectivités locales s'insurgent

Politique Les associations des collectivités locales s'insurgent La convocation par l'Élysée, le 10 février, des associations d'élus à la conférence sur les finances locales ne passe pas. Les associations, qui reconnaissent la nécessité de lutter contre le déficit public, estiment que « cette conférence n'a d'autre objectif que celui d'incriminer la gestion financière des collectivités locales et de les mettre à contribution au titre de la réduction des déficits publics. » Et que, de ce point de vue, « elles n'ont pas de quoi se réjouir de l'Élysée. » La région Centre est un des signataires de la motion envoyée à la présidence de la République.

La loi sur la simplification des normes d'Éric Doligez entrée en vigueur, mercredi 8 février, par la commission des lois du Sénat présidée par Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, a été fatal à la loi sur la simplification des normes pour les collectivités dont l'auteur n'est autre qu'Éric Doligez, sénateur UMP du Loiret.

La commission a adopté une motion de « renvoi en commission » qui signifie un enterrement du texte étant donné le calendrier.

Une des mesures spécifiques, et la plus controversée de cette loi, consiste à rendre facultative l'existence des CCAS (Centres communaux d'action sociale).

Recensement Derniers jours pour rendre le questionnaire La collecte de recensement 2012 a commencé le 19 janvier.

En région Centre, la population de 394 communes est concernée et deux habitants sur trois ont déjà rendu leurs questionnaires à l'agent recenseur.

Les personnes vivant dans une commune de moins de 10.000 habitants ont jusqu'au 18 février pour le faire. Pour celles et ceux demeurant dans une commune de 10.000 habitants et plus, le délai est fixé au 25 février.

Contact : www.le-recensement-est-moi.fr

INDRE Le Blanc défend son hôpital Face aux menaces de fermeture de l'hôpital du Blanc (Indre), « c'est tout un territoire qui s'est levé », assure Jean-

Paul Chanteguet, député-maire de cette petite commune rurale, sur le pied de guerre à la veille d'une nouvelle manifestation ce samedi. 30.000 personnes ont signé une pétition.

Copyright L'Echo Républicain - Reproduction interdite sans autorisation
D894E295F8080A084824851065407445D2461D923F4D7EC104
1/1